

“La luna bajo el mar” no es solamente el nombre del nuevo disco del compositor y cantante ítalo-chileno, Yosef Salvo, ya disponible en Spotify y las diferentes plataformas digitales. Para el artista radicado en Olmué (Región de Valparaíso), el concepto que da vida a su tercer álbum como solista, es además un mensaje a todas esas personas que han sido seducidas, engañadas y abandonadas. “Somos todos aquellos que hemos aprendido mucho del camino llamado vida, que nos hemos equivocado, caído y levantado, pero que nunca estaremos dispuestos a rendirnos”, profundizó el músico.

El cantautor entregó mayores detalles sobre la inspiración y las temáticas que dieron vida a este nuevo trabajo musical de ocho canciones. “Este disco habla de mentiras, engaños y decepciones, además plantea las ganas de volver a enamorarse de la vida y regresar a sentir ese sentimiento de apreciar todo lo que la compone y la hace lo que es. Es un punto de vista maduro de quien ha aprendido mucho en este camino, pagando el caro precio de los errores con su propia piel”, detalló el compositor.

Anuncio Patrocinado



Agregó que “ya es el momento de dejar de lado la ingenuidad, que es típica de los niños, para mirar el mundo y la vida por lo que son; piezas maravillosas de la existencia, pero que, al mismo tiempo, esconden peligros, amenazas y ambigüedades”.

En el plano musical, “La luna bajo el mar” contó con la producción musical de Camilo Artigas y la masterización de Francisco Holzmann. “Estéticamente se puede considerar

La luna bajo el mar: el tercer disco de Yosef Salvo sobre engaños, abandono y amor

como un disco acústico en casi su totalidad, predominado por guitarras y otros elementos que las enriquecen y permiten que conversen entre ellas. El estilo mantiene un carácter pop utilizando expedientes que se mueven entre lo latino, el folk, la música popular y de cantautor, creando una continua sinergia entre la clásica balada italiana, la canción chilena y la más variada música internacional”, explicó el músico.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Yosef Salvo está muy satisfecho por esta nueva producción musical y durante el próximo año todos sus esfuerzos se centrarán en seguir promocionando y tocando en vivo su tercer álbum como solista.

Yosef - La luna bajo el mar (disco en Spotify):

<https://open.spotify.com/intl-es/album/0ZwM2dPaeUuHyM6QMKLntQ?si=D6r0XGULLSm6xd1a9EOaFQ>

Instagram: <https://www.instagram.com/yosef.musica/>

y tú, ¿qué opinas?